



Montag, 17. Februar 1998

Allgemeine Zeitung

RHEIN MAIN PRESSE

# „Es ist so schön, ein Kind zu sein!“

Der Hahnensbacher Fastnachtsnachwuchs begeisterte zahlreiche Besucher / Auch ein Zirkus

H. HAHNENBACH – Mit einer schwungvollen Polonaise, einstudiert von Rita Esch und Petra Bertram, wurde die Kinder-Kappensitzung der vom Turnverein und vom MGV gebildeten Fastnachtsgemeinschaft eingeleitet. Durch das Programm führte Jutta Goldschmidt, der die jeweiligen Übungsleiter hilfreich zur Seite standen.

Die Funken Sabrina Simon, Yvonne Goldschmidt, Yvonne Franzmann, Sarah Bertram, Jessica Weichel, Ramona Preßnick, Viktoria Danneker, Elisabeth Schneider und Natascha Bobek zeigten bei ihrem Tanz flotte Beinarbeit.

„Es ist so schön, ein Kind zu sein“, fand Sebastian Esch, der bereits mehrjährige Bütten erfahrung hat. Frederic Steiner berichtete von seinem Opa, der schwer auf Zack sein soll.

„Manege frei“ hieß es für Artisten und Akrobaten eines Zirkusses, dem Titian Rentmeister, Patricia Jung, Eugen Schneider, Sören, Eva und Michelle Schmäler, Björn Zaretzky, Jacqueline Klein, Viktoria Danneker, Sabrina Meister,

Lara Endres, Thomas Schindler und Elisabeth Schneider angehörten.

Johanna Bertram und Elisabeth Schneider schlüpfen in die immer wieder gern dargestellten Rollen einer strengen Lehrerin und eines frechen Schülers. Florian Steiner und Marc Holzhäuser gaben zunächst Kostproben ihrer Sangeskunst, bevor sie sich über einen Alpträum humorvoll in die Wolle gerieten.

Viktoria Danneker, Elisabeth Schneider, Yvonne Goldschmidt, Sarah Bertram und Sabrina Simon erfreuten mit einem Jazztanz. Eine muntere Schulkasse, die ihren Pauker zur Verzweiflung trieb, und eine Trampolingruppe unter Leitung von Thomas Bertram rundeten den „offiziellen“ Teil des bunten Nachmittags ab.

Als kleine Anerkennung gab es für den närrischen Nachwuchs Urkunden, Popcorn und Überraschungs-Eier. Der Erlös einer Sammlung soll zur Finanzierung einer Freizeit für die Mädchen und Jungen am 7./8. April in der Jugendherberge Sargenroth beitragen.



Zahlreiche Mädchen und Jungen wirkten bei der Kinder-Kappensitzung der Hahnensbacher Fastnachtsgemeinschaft mit. Die Leitung hatte Jutta Goldschmidt.  
Bild: Klaus Heimer